
PRESENTATO IL NUOVO DG GIUSEPPE DE 
LEO 
Gabellini libera il campo da ogni polemica 

 
E' stato presentato stamattina in conferenza stampa il nuovo DG dell'Alma JF Dott. 
Giuseppe De Leo che ricopre la stessa carica all'interno del Comune di Fano. 
Una figura di indubbia esperienza manageriale che ha recentemente lasciato la 
Presidenza della Fondazione Teatro dopo tre anni di grandi risultati. 
 
Ad aprire le danze è stato un saluto istituzionale del Sindaco Aguzzi. 
"L'Amministrazione Comunale deve sostenere una realtà ultracentenaria come l'Alma 
che è retta dall'interesse di imprenditori che ringrazio ancora una volta pubblicamente. 
Da oggi iniziamo una nuova era mettendo da parte le polemiche del recente passato 
cercando di remare tutti dalla stessa parte. Io personalmente farò in modo che ci siano 
sempre buoni rapporti al di là di quelli che poi saranno i risultati sportivi che mi auguro 
diano soddisfazioni a tutto il tessuto sociale della città". 
 
Il Presidente Gabellini ha salutato così l'arrivo del nuovo Direttore Generale. "L'Alma è 
un'azienda molto complessa e l’ho imparato in questi anni e per questo serve 
continuità, programmazione con un team di controllo gestionale e organizzativo. In 
questo senso De Leo è il top: con lui mettiamo in moto un progetto che negli anni si è 
più volte arrestato con la fondamentale vicinanza delle istituzioni". 
 
Il diretto interessato ha subito le idee chiare. "Amo le sfide e questa indubbiamente lo 
è. Ho accettato perchè c'è un progetto stimolante avanzato da una società sanissima 
che punta sui giovani del territorio; ringrazio per la fiducia riposta in me, ora servono 
soci e sponsor che possano entrare nella nostra realtà. Sono fiducioso perchè questa 
società gode di ottima salute e ha quindi le basi per fare molto bene. Come trovare 
sponsor? Il periodo non è facile, bisogna stimolare tutti dando vita ad un progetto che 
sia per e della città. Noi non facciamo e non cambiamo lo sport, siamo personaggi 
prestati allo sport". 
 
Una nostra mirata domanda fa notare a Gabellini che la piazza non è troppo convinta 
delle scelte attuate finora e che l'entrata di De Leo "puzza" di politico tant'è che in molti 
hanno iniziato a chiamare l'Alma come una società municipalizzata. Il Presidente si è 
sfogato così. "Sono fandonie e falsità, io non ho alcun interesse a mettere un 
politicante nella mia società. Chi dice questo non vuole bene al Fano: io ho solo 



chiesto e cercato competenza. La politica non c'entra assolutamente nulla. Queste 
meschine dicerie vengono messe in giro da chi si è spacciato per imprenditore sportivo 
senza poi esserne stato all'altezza, i fatti dicono infatti che io sono rimasto solo più 
volte e la scelta di farmi affiancare da Stefano Cordella, lo ripeto, era l'unica via 
percorribile. C'è un progetto da seguire, noi ce la metteremo tutta, se sbaglieremo 
prenderemo fischi e appellativi, ma basta maldicenze...badiamo al sodo". 
Gli fa eco De Leo. "Sono solo falsità, non c'è nulla di politico in tutto questo. Tutte 
queste bugie non fanno il bene dell'Alma e invece di avvicinare tifosi e potenziali nuovi 
sponsor li allontanano". 
 
Il DS Canestrari ha fatto il punto della situazione tecnica ad oggi. "Chiediamo pazienza 
perchè io sono davvero convinto che potremo fare ottime cose; i giovani ci faranno fare 
il salto di qualità insieme a quei tre "big" che annunceremo entro massimo 2-3 giorni. 
C'è una lista di nomi che stiamo valutando con attenzione. Ho grandissima fiducia 
perchè l'ambiente è davvero splendido e l'arrivo di De Leo è per noi un segnale di 
enorme importanza che farà fare a questa società il salto di qualità". 
 
Nella chiacchierata di stamattina Gabellini e De Leo si sono anche soffermati sul 
capitolo stadio. "C'è poco che va bene al Mancini che è sempre meno adatto 
strutturalmente; all'Alma serve un'impiantistica diversa sia per i propri giovani che per 
la Prima Squadra. Vedremo cosa si potrà fare e dove, l'area di Chiaruccia potrebbe 
essere molto interessante in questo senso". 
 
Intanto oggi l'Alma disputerà a Urbania un triangolare coi durantini padroni di casa e la 
Pergolese: i granata scenderanno in campo per la seconda e terza gara a partire dalle 
ore 17. 
 
 
Nella foto il nuovo DG granata Giuseppe De Leo 

 


